



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより  
NO. 10  
平成30年7月20日  
豊橋市立牟呂小学校

## 立派にできました！全校朝会！



今日、前期の前半（旧1学期）が終了し、明日から1か月半の夏休みが始まります。

そこで、1時間目が始まる前の時間に、全校朝会を行いました。6年生はもちろん、5年生、4年生も学級代表の子どもたちの指示で、一言もしゃべらず、教室から黙って移動ができました。また、1、2、3年生も黙って移動・整

列ができました。話を聞く姿勢も立派でした。4月からの4か月間で、子どもたちの大きく成長した姿があり、大変うれしい時間でした。

朝会の中で、8月1日（水）の市制施行日記念式典や8月22日（水）の芸能フェスティバルで発表する合唱部の歌（「あたらしい朝に」「桜の下で」）の披露がありました。「歌声の牟呂小」をリードする素晴らしい歌声でした。

さて、明日からの夏休みでは、「車の事故と水の事故に気をつけて、9月3日（月）は、元気な笑顔で全員が学校に戻ってくる」と、話をしました。

事故に気をつけた生活を送ることで、この休みが、子どもたちにとって、よりよい、成長のための時間となることを願っています。



## 夏休みプールを充実させましょう

7月23日（月）から夏休みプールが始まります。泳力を伸ばすチャンスですので、お子さんと目標を話し合って、充実したものにしてください。

また、交通安全には十分に気をつけて登下校するように声かけをお願いします。



たいへん暑い時期の活動ですので、水筒等の準備もお願いします。

